

ABSTRAK

Persaingan pebisnis hotel di Indonesia meningkat pesat hal ini disebabkan banyak pengunjung yang datang yang membutuhkan tempat tinggal sementara akibatnya banyak berdirinya hotel baru di Industri Perhotelan. Oleh karena itu pemberian dan penerapan prosedur Kesehatan dan Keselamatan Kerja (K3) Karyawan sangat penting dan utama. Hal tu dapat membantu meningkatkan kualitas hotel dan pelayanan terhadap kastemer. Selain itu Penerapan Kesehatan dan Keselamatan Kerja dapat mencegah dan mengurangi terjadinya resiko kecelakaan kerja sehingga karyawan merasa aman, nyaman dan sehat dalam melakukan pekerjaanya. Penelitian ini untuk menegetahui Tentang Penerapan Kesehatan Dan Keselamatan Kerja Karyawan di *Food & Beverage Departement* Di Hotel Brava Suites by ZIA Surabaya. Bertujuan agar menghindari gangguan terhadap penerapan kesehatan dan keselamatan kerja terhadap karyawannya dan kerugian berupa kurangnya pemasukkan hotel dan terganggunya jalannya pekerjaan.

Peneliti memilih lokasi penelitian di Hotel Brava Suites by ZIA Surabaya yang terletak di Jalan Mayjend Sungkono Surabaya. Dalam penelitian ini akan dibahas tentang penerapan kesehatan dan keselamatan kerja pada *F&B Departement* saja. Dikarenakan *F&B Departement* merupakan salah satu pemasukkan terbesar dari hotel. Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif dengan data kualitatif. Teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan metode wawancara, obeservasi, dan dokumentasi yang melibatkan informan secara langsung.

Kesehatan dan Keselamatan Kerja Karyawan Hotel Brava Suites by ZIA Surabaya akan tercapai jika penerapan Kesehatan dan Keselamatan Kerja Karyawan dilakukan dengan baik. Dengan adanya pembekalan dan pelatihan kesehatan dan keselamatan kerja karyawan dengan memerhatikan bahaya ditempat kerja, pemasangan dan pemahaman petunjuk keselamatan kerja serta perlengkapan kesehatan dan keselamatan kerja Serta manajemen Kesehatan dan Keselamatan Kerja Karyawan harus diperhatikan dengan tujuan mengantisipasi kecelakaan kerja, pemeriksaan kesehatan karyawan secara rutin sesuai peraturan yang ditetapkan agar tercapainya produktivitas kerja karyawan meningkat sehingga terjaminnya kesehatan dan keselamatan kerja karyawan dan karyawan merasa nyaman di Hotel Brava Suites by ZIA Surabaya.

Kata Kunci: Penerapan, Kesehatan dan Keselamatan Kerja Karyawan